



Camagüey- La edición 42 de la Fiesta Provincial de la Danza comenzó en esta ciudad con un taller de bailes yorubas impartido por el máster en ciencias Yevgenis Peña Montenegro, quien también es el director municipal de Cultura.

El Sistema Provincial de Casas de Cultura auspicia el evento en conmemoración del aniversario 24 de la creación del conjunto artístico Arlequín, un referente en el movimiento artístico aficionado.

Alexander de la Torre Gómez, director de esas instituciones en el territorio, explicó que la semana pasada se llevó a cabo un programa colateral del evento que incluyó un taller didáctico para instructores de arte y artistas aficionados, impartido por Lisandra Gómez de la Torre, directora del Ballet Contemporáneo de Camagüey.

Añadió que en la primera jornada de la Fiesta Provincial de la Danza, artistas aficionados y público se reunieron para disfrutar de este evento y hacer suyo el lenguaje de los pies y el cuerpo.

Puntualizó que el programa de hoy incluye la presentación de las unidades artísticas en concurso y la entrega de premios en las categorías infantil, juvenil y adultos.

El jurado, conformado por expertos metodólogos de la especialidad de Danza en la provincia, otorgará premios a la mejor interpretación femenina y masculina, así como a la más relevante puesta en escena.

La Fiesta Provincial de la Danza es una de las citas más importantes para artistas aficionados en el territorio y posibilita la promoción del quehacer de los instructores de arte en esa especialidad, al tiempo que difunde el trabajo de artistas empíricos.

Texto y foto: Idaylen Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte